

Celebran hoy en Cuba el Día de la Prensa nacional



La Habana, 14 mar (RHC) Trabajadores de todos los medios noticiosos nacionales celebran este 14 de marzo el Día de la Prensa Cubana, cuando se cumplen ciento 28 años de la fundación del [periódico Patria](#) por el [Héroe Nacional José Martí](#).

Durante el acto provincial en La Habana, que tuvo lugar este viernes, el Primer Secretario del [Partido Comunista de Cuba](#) en la capital, Luis Antonio Torres Iribar, destacó la labor de los periodistas en los complejos tiempos en que se desenvuelve la labor de la prensa y el reto que implican las redes sociales.

Igualmente el dirigente enfatizó en el apoyo que la prensa debe brindar en la divulgación del enfrentamiento multisectorial sobre el Covid-19 y a educar en la percepción de riesgo en la población. (Fuente: ICRT).



Radio Habana Cuba